



Legisladores y ministros llaman a no realizar reforma al PJ con premura

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Este jueves se realizó el primer foro sobre la reforma al Poder Judicial en la **Cámara de Diputados**. Los morenistas y aliados se dijeron abiertos a escuchar; sin embargo, defendieron la reforma, al afirmar que tienen el apoyo y la legitimidad tras los resultados del 2 de junio. El coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, argumentó que la iniciativa requiere tiempos largos para la reflexión y la sana ponderación, más aún, porque no tiene referente en la legislación internacional. Por su parte, el ministro Ortiz Mena advirtió que el mal diseño de una reforma judicial tendría un impacto negativo en la economía del país, por lo que pidió no legislar con premura.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5658?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5658&authkey=!AKMz7LxEcA_DCMk&ithint=video&e=GJOhDO